



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

29. Urkundenüberreichung im Beruf Pferdewirt/Pferdewirtin in Baden-Württemberg

20.11.2023



Regierungspräsidium Karlsruhe

Am Freitag, 17. November 2023, hat Burkhard Nagel, Oberlandwirtschaftsrat beim Referat Bildung und Beratung des Ministeriums für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg, 65 Absolventinnen und Absolventen ihre Abschlussurkunden im staatlich anerkannten Ausbildungsberuf Pferdewirtin/Pferdewirt überreicht. Die Veranstaltung konnte wie in den Jahren zuvor am Rande des großen internationalen Turniers „Stuttgart German Masters“ in der Hans-Martin-Schleyer-Halle in Stuttgart stattfinden.

Die neuen Pferdewirtinnen und Pferdewirtinnen haben in einer zwei beziehungsweise dreijährigen betrieblichen Ausbildung oder in einer 4,5 Jahre dauernden hauptberuflichen Tätigkeit im Beruf Pferdewirtin/Pferdewirt die nötigen Fertigkeiten für den Berufsabschluss erlangt. Das theoretische Rüstzeug erhalten sie von der landesweit zuständigen Beruflichen Schule Münsingen. Von 90 zugelassenen Auszubildenden konnten 65 ihre Urkunde in Empfang nehmen. Die Jahrgangsbesten sind Jasmin Kremnitzer und Julia Reibold beide aus dem Ausbildungsbetrieb Haupt- und Landgestüt Marbach, die neben ihren Urkunden auch einen Buchpreis erhielten.

Bild: Burkhard Nagel, Oberlandwirtschaftsrat im Ministeriums für Ernährung, Ländlichen Raum und Verbraucherschutz Baden-Württemberg, überreicht den Absolventinnen und Absolventen im Ausbildungsberuf Pferdewirtin/Pferdewirt ihre Abschlussurkunden. Mit dabei sind berufsständische Vertreter, die die Aus- und Fortbildung im Beruf Pferdewirtin/Pferdewirt fördern sowie Vertreter der Beruflichen Schule Münsingen.

Kategorie:

[Abteilung 3 Landwirtschaft](#)

Verwandte Nachrichten:

